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第 1６回 村立幼稚園職員等ワーキング・チーム会議 会議録 

日 時 令和５年１月１２日（木）午後 3 時～午後 4 時 

場 所 東海村役場 行政棟 災害対策本部室 

出席者 ・村立幼稚園職員（９名） 

・村立保育所及びこども園職員（３名） 

・指導室（1 名）  

・子育て支援課（3 名） 

次 第 １．開会 

２．子育て支援課長挨拶 

３．議事 

・作業部会の進捗状況について 

・「幼稚園未来ミーティング～村松幼稚園の未来について語り合おう～」 

について 

   ・一日幼稚園での説明事項について 

4．閉会 

 

１．開会 

 

２．子育て支援課長挨拶 

 

３．議事 

●作業部会の進捗状況について 

・別紙「作業部会の協議状況（令和４.12 月末時点）」をもとに，各部会から進捗について説明。 

教育課程部会 

・時間が経っても職員間で教育課程のポイントを理解できるよう，解説書のようなものも作成していく予定。 

・年間指導計画の作成にあたっては，各施設から参加者を募り，学年ごとに計画を作成していく。 

・新たな教育課程は令和６年度から始動するのではなく，令和 5 年度から村松幼稚園で試行的に実施し，

必要に応じて見直しをしていく等，令和６年度にむけた土台を作っていきたい。  

こ保幼小連携部会 

・幼児教育施設・小学校のどちらも，「１年生との交流」や「給食体験」については継続実施をした方がよい

との意見が多かった。 

・その他，就学先の小学校との交流や，村松幼稚園の学区内小学校との交流について，実施回数や内

容等の協議を行った。 

・スタートカリキュラム・アプローチカリキュラムについては，令和６年度に照沼小学校で行うスタートカリキュラム

の研究発表を受けて検討をしていく。 

・来年度も，夏休みに幼児教育施設職員と小学校職員との協議ができればと考える。 
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転園に伴う影響の緩和策部会 

・3 歳児の交流については，交流会後も園児の顔写真を各園に掲示したり，Zoom での交流を企画したり

するなど，引き続き取り組みを進めている。 

・部会として令和５年度の交流回数，実施時期の目安はまとめたので，来年度の担任を中心に詳細につ

いては詰めていく。 

・幼稚園未来ミーティングの結果については，園長会等を中心に各園でつなげていく。 

昼食の提供部会 

・小荷物専用昇降機の設置工事については，12 月に契約締結済。 

送迎対応・駐車場部会 

・送迎は，学区外の方に対する送迎の補填との考えから，基本的には通年利用の方を対象とする。 

園舎・園庭整備部会 

・受変電設備設置工事については，12 月に契約締結済。 

教育時間，教育・保育時間の拡充部会 

・来年度から拡充する村松幼稚園の預かり保育の利用状況等を踏まえながら，料金体系や利用要件等に

ついて決定していく。 

・預かり保育料の口座振替払いについては，令和６年から導入できればと考えている。  

ICT 部会 

・令和５年度の秋頃から村松幼稚園にシステムの試験導入ができればと考えている。 

・職員室の改修については，村松幼稚園の先生と一緒に考えていきたい。 

学級編制・クラス名部会 

・10 月に実施したアンケート結果を基に，1 月にクラス名の投票を実施する（保護者・児童／職員）。 

・令和５年度にはクラス看板を作成予定。 

園長会 

・幼稚園教育研究会については，今後職員の意見を基にあり方を検討していく。 

・PTA については，令和５年度に保護者アンケートを実施し，夏頃には今後の具体案の検討に移る予定。 

 

●「幼稚園未来ミーティング～村松幼稚園の未来について語り合おう～」について 

「PTA のあり方」をテーマに，令和 4 年 11 月に各園で「幼稚園未来ミーティング」を実施。 

▶主な意見 

・広報委員の負担が大きいと感じているが，広報誌（子どもや先生の顔と名前が一致するようなもの） 

は残して欲しい。 

→ドキュメンテーション等により子どもたちの様子について園から保護者へお知らせする機会が増えてい

るため，広報の実施方法や回数，内容等について見直しをしてもよいのでは。 

・家庭教育学級については，実施内容の計画や人集め等が負担となっているので，既存の取り組みと
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抱き合わせで考える等，見直しをしてはどうか。 

・保護者同士の交流ができるよう，クラス役員はあるとよい。 

・役員が何をやるのかマニュアル等で役員の引継ぎが円滑にできるとよい。 

▶今後の対応 

・幼稚園未来ミーティングの中であった「匿名ならば意見を出しやすい」との意見を受け，令和 5 年度に

保護者にアンケートを実施することとする。 

・アンケート結果等を踏まえ，園長会を中心に今後のあり方を検討していく。 

 

●一日幼稚園での説明事項について  

・令和５年度の舟石川幼稚園・須和間幼稚園の新3歳児は，令和６年度に村松幼稚園へ転

園することとなる。そのため，2月の一日幼稚園の際には，各園において，現時点での村立幼

稚園再編についての取り組みや今後の対応について説明を行うものとする。  

 

＜今後の予定について＞ 

・次回のワーキング・チーム会議は，３～４月頃を目途に日程を調整する。 

 

４．閉会 


